

Cuba et l'Équateur travaillent avec succès au contrôle biologique des vecteurs



La Havane, 24 septembre (RHC).- Mavy Hernández, l'une des responsables du programme de contrôle biologique de vecteurs du groupe cubain d'entreprises Labiofam appliqué en Équateur a signalé que celui-ci avance avec de bons résultats dans ce pays.

Mavy Hernández a ajouté que l'objectif est de réduire la haute incidence de la dengue existant dans ce pays, notamment dans les zones côtières, raison pour laquelle l'on a appliqué dans sept villes équatoriennes une méthodologie de travail mise au point à Cuba.

Dans le contexte du Congrès International Labiofam 2014, qui siège à La Havane, Mavy Hernández a indiqué que Cuba ne se borne pas seulement à fournir le produit Bactivec pour la lutte contre les vecteurs mais aussi de l'assistance technique.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/34544-cuba-et-lequateur-travaillent-avec-succes-au-contrôle-biologique-des-vecteurs>



Radio Habana Cuba